

教育目標 豊かな人間性と、自ら学ぶ意欲をもつ、心身ともに健康な子どもを育成する。
○よく学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

一人一人が輝き、笑顔と元気が溢れる中央小学校

元気に、そして安全に生活して、楽しい冬休みを！

早いもので、2020年も残すところ1週間となりました。師走の声を聞いてからは、日に日に寒さが厳しくなり、子どもたちの健康面が心配されました。手洗い、消毒、検温等のコロナウイルス感染予防対策に努めて何とか乗り切ることができました。

さて、第2学期がスタートしてから2か月あまり経ちましたが、子どもたちは毎日の学校生活を通していろいろなことを学び、多くの経験を重ねて、着実に成長してきています。これは、何事にも真面目に、そして一生懸命に取り組むことができる中央っ子だからこそ見える姿だと思います。冬休み明けから始まる第2学期後半は、それぞれの学年のまとめをしていくという点で、今まで以上に重要な意味をもってきます。中央っ子の長所を生かしながら、毎日の学校生活が充実したものになるように、学校全体で取り組んでいきたいと思っております。

また、これから本格的に厳しい冬の寒さが訪れる時期になります。これまで同様コロナウイルス感染予防対策を徹底し、子どもたちの健康管理について御家庭との連携を図りながら進めていきたいと考えています。引き続き御協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

不要不急の外出は控えている中でも明日からの冬休みが、子どもたちにとって楽しい思い出いっぱいの休みになるよう、願っています。そして、1月8日（金）に子どもたちに会えるのを、楽しみにしています。

保護者、地域の皆様、来る2021年も、どうぞよろしくお願いいたします。

外部講師をお招きしての授業

☆キャリアインタレストテスト（6年生）〈12月11日（金） 5・6校時〉

6年生が「キャリアインタレストテスト」を、栃木県若年者支援機構の中野さんをお招きし実施しました。前半は、職業についての話を聞き、その後、自分の好きなものから様々な職業を連想していくといったワークショップを行いました。後半は、いろいろな問題を行い、自分が向いている職業を知るといった活動を行いました。子どもたちにとって、自分になりたい職業について考える、とてもよい機会になりました。



☆薬物乱用防止教室（6年生）〈12月8日（火）5校時〉

12月8日の5時間目に、6年生が栃木県警察本部人身安全少年課のきらきら号をお呼びして薬物乱用防止教育を実施しました。DVDを視聴した後に、「誘いを断る」ロールプレイを実施しました。どんな状況でも断れる勇気や強い意志をもった人に育てていかなければと強く感じました。



☆交通安全教室（1、3、5年生）〈12月9日（水）、11日（金）〉

1、3、5年生が交通安全教育車「マロニエ号」による交通安全教室を実施しました。1年生は横断歩道の渡り方、3年生は自転車の停止や踏切の渡り方などを実際に校庭に模擬道路を作って体験しました。5年生は講話やDVDを見たりすることで交通安全の意識を高めました。いつも言っていますが「自分の命は自分で守る。」こんな子どもたちに育てたいと考えています。



一人一人が、自分の目標に向かって走った校内持久走大会〈12月2日（水）〉

予定どおり12月2日（水）に校内持久走大会が実施されました。町民広場が芝のはり替え工事のため、今年度は校庭での実施になりましたが、この日に向けて、子どもたちは体育の授業や中央タイム、昼休みなどの時間に練習を積み重ねてきました。1年生から6年生の子どもたちは、出場した全員がフィニッシュラインまで走り通すことができました。頑張った子どもたちに、大きな拍手を贈りたいと思います。

また、お忙しい中、子どもたちの応援に駆けつけてくださった、保護者・御家族の皆様から感謝申し上げます。本当に、ありがとうございました。

【学校給食費口座振替日のお知らせ】 1月分の口座振替日は、1月12日（火）です。